

Tierprojekt: Orang Utan

Michaeli-Gymnasium München

Ein gemeinsamer Zooaufenthalt dient als Anlass, eine lehrreiche und unterhaltsame Dokumentation zu drehen. Eindrucksvoll werden die Orang-Utans des Tierparks Hellabrunn dabei in Szene gesetzt. Die professionell wirkenden Nahaufnahmen der verspielten Tiere begleitet eine gut gewählte nicht zu dominante Musik, vor allem aber auch ein unaufdringlich gesprochener Text. Er vermittelt vieles Wissenswerte über die Tiere und macht gleichzeitig auf die bedrohte Lage der ulkigen Urwaldbewohner aufmerksam.

Besonders das Interview mit einer engagierten Tierpflegerin, die anschaulichen eingeblendeten Grafiken und Selbstversuche am Affenspielzeug sind sehr gelungen.

Der Film erhält den

Förderpreis des Staatsministers für Unterricht und Kultus, Dr. Ludwig Spaenle.

